

GRADUACION 2001

Con gran solemnidad se realizó la Ceremonia de Graduación 2001, acto en el cual los recintos de nuestra Facultad acogieron más de cinco mil personas.

Más de ochocientos fueron los graduados entre Ingenieros, Geólogos, Magísteres y Doctorados, quienes recibieron sus diplomas y efectuaron el Juramento de los Egresados de la Universidad de Chile.

El ambiente en el que se desarrolló la ceremonia fue emotivo, pero a la vez festivo.

Se encontraban presentes el Vicerrector de Asuntos académicos, Mario Sapag, el Decano, Víctor Pérez, el Vicedecano, Luis Ayala, el Director Académico, Francisco Brieva, el Secretario General de la Universidad de Chile, Antonio Zapata, los presidentes del Instituto de Ingenieros, Alvaro Fischer y del Colegio de Ingenieros de Chile, Fernando García, Directores de Departamentos, académicos y alumnos.

En su intervención el Vicerrector de Asuntos Académicos, Mario Sapag destacó la excelencia académica de esta Facultad y los significativos y fundamentales aportes que desde su existencia a realizado en pos del desarrollo económico, social, cultural y científico del país.

Por su parte el Decano Víctor Pérez en parte de su alocución instó a los egresados a no olvidar que durante su paso por estas aulas adquirieron un sello institucional: el sentimiento de servicio hacia los demás, la defensa permanente de la libertad individual y el respeto en medio de la diversidad.

“La Facultad, se proyecta a través de ustedes. Traten de servir lo mejor posible. No olviden el sello de calidad, diversidad y compromiso. Cuando salgan a la calle, cuando caminen el día de mañana por las calles de su país y vean cosas que no les gusten, no sean observadores, sean participantes. Veán como pueden como ingenieros y como geólogos mejorar la calidad de vida de sus conciudadanos. La Facultad en ustedes ve a sus embajadores. Ustedes son parte de la Facultad.

Ojalá que Ingeniería con “J” sea un recuerdo que nunca se borre de todos ustedes y que para ustedes y sus familias este sea un momento fascinante y hermoso de sus vidas, en que nos hemos juntado para celebrar el nacimiento en este país de 800 personas que van a seguir trabajando para hacer de Chile un país intelectualmente independiente y más equitativo”.





